

undefined - mercredi 13 septembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Une association d'airsoft propose du tir sur cible en plein air

Suzanne Berger



Ulrich Perez et Bastien Quessada, le président, étaient présents au Forum des associations de Creys-Mépieu.

Lancée en 2022, une association d'airsoft participait à son premier Forum des associations. Focus sur ce collectif nommé Deadly Shadow Airsoft qui rencontre un fort succès.

Il y a quelques jours se déroulait le premier forum de Deadly Shadow Airsoft, une nouvelle association spécialiste de l'airsoft et créée en 2022 sur Creys-Mépieu. L'activité ludique que les responsables de l'association proposent est un « jeu de paix » qui consiste à faire s'opposer sur un terrain aménagé (champ, bois ou forêt), des groupes de personnes armées de répliques d'airsoft.

Ces répliques d'armes utilisent des billes en amidon biodégradable. Les groupes suivent généralement un scénario et des règles prédéfinis par les organisateurs, et doivent remplir un objectif comme se rendre maître d'une base adverse. Ce jeu est déconseillé pour les mineurs.

En un an et demi, Deadly Shadow Airsoft a déjà eu l'occasion de faire jouer 1 400 personnes depuis sa création. Signe d'un engouement certain.

Infos : Deadly Shadow Airsoft sur Facebook.